

ちょうせんする子 うんどうを楽しむ子 なんでもやりぬく子



長南町立長南小学校

令和3年度 3月②

学校だより 第16号



令和3年度 卒業 修了おめでとう

＊いつだって心は一つ 長南小 ＊

校庭の桜が、一つ、また一つ開き、長南小にも春が訪れました。先週、17日(木)に第5回卒業証書授与式が行われ、46名の卒業生が巣立っていきました。コロナ禍で制限のある卒業式となりましたが、卒業生は堂々とした返事、証書授与、卒業の歌等で自信に満ちあふれ輝いていました。在校生は5年生のみがギャラリーからの参加となり、1年生から4年生までは各教室からオンラインで参加しました。

全校児童が体育館に集まれなくても、卒業をお祝いする気持ちはしっかり届いています。

「いつだって心は一つ 長南小」を感じさせる感動の卒業式でした。

また、6か年精勤者として、土橋 奏太さん、大杉有里奈さんの二人が紹介されました。

卒業生の皆さんには、長南小学校の卒業生であることを誇りをもって、未来に向かって力強く羽ばたいてほしいと思います。

そして、本日、令和3年度の修了式が行われました。まん延防止等重点措置も解除され、1年生から5年生までが体育館に集まり行うことができました。在校生を代表して5年生が修了証書を受け取り、全校で1年間を振り返りました。どの子どもも「ちょうせんする子 うんどうを楽しむ子 なんでもやりぬく子」を目指し、心も体も大きく成長しました。頼もしい姿から次年度への希望が伝わってきました。

私たちは、微力ではありますが「チーム長南」教職員一丸となって、お子様の教育に専念して参りました。

保護者の皆様には、本校の教育に深いご理解、ご協力をいただきましたことに感謝申し上げますとともに、お子様の健やかな成長を心からお祈り申し上げます。

ありがとうございました。



お 知 ら せ

○令和4年度新5学年の学級編制について○

これまでの4年生は、2学級編制で教育活動を行ってきましたが、来年度の本学年は、1学級編制となりますことをお知らせいたします。

ご理解、ご協力のほど、よろしく願いいたします。

○長南小教育後援会役員会開催について○

23日(水)13時30分から、校長室にて長南小学校教育後援会役員会が開催されました。後援会会長の鶴岡照夫様(長南町区長会長)をはじめ、各地区長様に出席いただき、役員会と併せて会計監査を行いました。

今年度は、後援会より主なものとしてコロナ感染症対策にかかわるもの、体育科研究にかかわるものを購入していただき、物心両面から支えていただきました。

後援会役員の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

○レクリエーションボールの寄贈について○

青少年相談員長南支部の皆さんから、本校にボールを寄贈いただきました。

昇降口のボールかごに入れ、どの学年も自由に使えるようになっています。

休み時間に全校児童で活用させていただいています。ありがとうございます。



○雑巾の寄贈について○

パイオニアクラブ様(代表 生城山 重勝 様)より、たくさん手作り雑巾を寄贈いただきました。

心のこもった手作りの雑巾を校内の環境整備に有効活用させていただきます。

お忙しい中、子どもたちのためにありがとうございました。

☆各種コンクール・作品展入賞者☆

みんながんばりました

○千葉県小中高書初め展覧会

書星会賞

4年 浅生 穂花さん 濱田 結友さん
5年 酒田 心菜さん 高橋 佑成さん 鶴岡 桃羽さん
6年 志鎌 綾さん 関氏 瑛音さん 古山 さくらさん 濱田 和花さん

○郡市書初め審査会

金賞 5年 高橋 佑成さん 6年 濱田 和花さん

○明るい選挙ポスター

優秀賞 6年 志鎌 綾さん
優良賞 4年 御園生 泰芽さん
佳作 2年 齊藤 綾乃さん

○ふれあいカレンダー

特選 5年 山田 輝星斗さん

○明るい選挙標語

佳作 4年 宮崎 佑真さん

○ろうきん絵画展

千葉日報賞 4年 大戸 樹葵さん

○長生郡市美術展

特選 2年 齊藤 綾乃さん 4年 濱田 結友さん

3月の家庭学習がんばり賞

大塚みなみさん 古市 あいさん 松野 悠斗さん 鈴木 文斗さん 松岡 尚祐さん
平野 瑛太さん 田邊 伊織さん 白井 隼磨さん 星野 聖宗さん 西村 咲香さん
江澤 希空さん 石井 洋斗さん 荒井 奏朱さん 松崎 壮亮さん 平野 央さん
長田 琉花さん 小柴 紬季さん 八代 隼輝さん 加藤 龍威さん 今関 璃子さん
関氏 瑛音さん 糸井 遼さん 石井 結衣さん 小柴 千歩さん 松岡 詩乃さん

※3月の家庭学習の取組に努力が見られました

☆長南小学校のよいとこ 見つけた☆

長南小学校の子どもたちは、素直で思いやりがあり、何事にも精一杯頑張ります。

掃除も無駄口をきかず一生懸命取り組み、各々の係活動や委員会活動も責任を持って仕事を果たします。

休み時間には、元気いっぱいグラウンドで体を動かし、時間になると走って教室に戻り、けじめをつけて次の学習に切り替えることができます。

「校長先生～、見て見て！二重跳びできたよ。」「カマキリ捕まえたよ、校長先生にあげる」など、優しく屈託のないこの自慢の子どもたちから、たくさんの笑顔とパワーをもらいながらこの長南小学校に4年間勤務させていただきました。

長南小の子どもたちの健全な成長を願う頼もしい職員に恵まれ、学校教育目標を達成するために全職員同じ方向を向いて前進することができました。

そして、いつも学校に保護者の皆様、地域の皆様の姿を拝見することができ、たくさんの方々に支えられながら教育活動が実践できたことを実感しています。

子どもたちのために、学校のためにお力添えいただき、心から感謝申し上げます。

開校して5年。最新の教育環境を備え、きれいでおしゃれな学校に勤務できたことを誇りに思っております。

長南町の子どもたちに囲まれ、教職最後の学校が長南小学校であったこと、本当に幸せです。ありがとうございました。

長南小学校の益々の発展をご祈念申し上げます。

大変お世話になりました。



